



El IES Abdera ha acogido durante toda la mañana un taller de prevención contra la violencia sexual entre los jóvenes y adolescentes, dentro del programa IRENE, dirigido en este sentido, y que está organizado por la Diputación Provincial de Almería. Este programa es fruto de un convenio entre las Diputación Provincial de Almería y el Instituto de la Mujer, dependiente del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, que ha contado además con el apoyo del Ayuntamiento de Adra y los centros escolares, como el IES Abdera y dentro de unos días con el IES Virgen del Mar.

La Diputada de Igualdad y Bienestar Social de la Diputación Provincial de Almería, Elisa Fernández, junto con la concejala de la Mujer del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, el concejal responsable del Área de Juventud, Moisés Linares y la directora del IES Abdera, Lola Arróniz, han sido los encargados de dar la bienvenida a los alumnos que han estado realizando este taller, que lo han realizado unos 140 alumnos, entre 1º de ESO y 2º de Bachillerato. Elisa Fernández ha agradecido al IES Abdera y al Ayuntamiento de Adra su “acogida para celebrar este taller del programa IRENE, que tiene como finalidad la erradicación de la violencia sexual a través de la educación y la formación”. Los alumnos participantes en el taller han recibido además un manual informativo que les sirve como guía de trabajo y de consulta.

Por su parte, la concejala de la Mujer del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, ha agradecido a la Diputación Provincial su apuesta por la ciudad de Adra con este tipo de programas y ha animado a los jóvenes y adolescentes a que “aprovechen esta oportunidad y este taller para que no se produzca ningún caso de violencia sexual y que puedan disponer de la mayor cantidad de información y conocimiento posible para erradicar cualquier incidente en este sentido”.

El taller analiza y profundiza en los aspectos básicos de conceptos fundamentales como el sexo, el género, la violencia de género, estereotipos, roles de género, identidad sexual, socialización, prevención de situaciones de violencia de género, mitos sobre la violencia sexual, actitudes ante el maltrato, erradicación de la violencia a través de las TICs, nuevas tecnologías, así como los recursos y servicios que hay a disposición de los jóvenes sobre atención y prevención del maltrato.